

スポーツ功労賞を受賞！

横塚喜代治さん（八十六歳）

富田在住の横塚喜代治さんは、この度、栃木県体育協会から栄えある功労賞を受賞されました。これは、同氏が栃木県ゴルフ・ゴルフ協会（以下「GG協会」）の理事長時代に、全国大会の運営や指導者の育成などを通じて、ゴルフの普及振興に多大なる功績を残したことに由来するものです。そんな横塚さんにお話を伺いました。

指導のもと昭和五十八年に生涯スポーツとして鳥取県で誕生したものです。魅力は、いつでもどこでもでき、人数制限もありません。場所により一人から何百人のプレイヤーでも可能です。ゴルフはマナー優先のスポーツなので、地域の交流の場にもなっています。

指導者の育成では、普及指導員の講習の際に講師をしています。生が、目を輝かせて笑顔で楽しく聞いている姿が、今では一生の思い出となっています。

組織づくりや大会運営、指導者・後継者の育成全てが「共生・協力」で、生涯スポーツの原点だと思っています。

●今後の抱負をお聞かせください。
今日までの経験を糧に微力ですが生かせれば幸いです。今後とも生涯スポーツの振興に努力したいと思っています。

●協会の運営や指導者の育成などは？
大きなイベントでは、矢板市会場で全国大会を二回、関東大会を二回開催しています。これらの協会組織および大会運営は、地元行政のご指導と協会のチームワークによる

●ゴルフを始めて何年になりますか？
栃木県シルバー大学校で始めたのをきっかけに、二十一年目となります。平成九年に矢板市GG協会が設立され、市体育協会と栃木県体育協会に加入しました。市GG協会も今年で二十一年目になります。この間、市GG協会の役員を平成十五年、現在まで務めています。

●ゴルフの魅力はどこですか？
ゴルフはゴルフをアレンジしたスポーツで、文部科学省の

●今後の抱負をお聞かせください。
今日までの経験を糧に微力ですが生かせれば幸いです。今後とも生涯スポーツの振興に努力したいと思っています。

●部員の多くは幼少から書道を始め、今までのさまざまな賞を受賞しています。
また、高校に入ってから始めた部員もいますが、みんな教えて合いながら書道を楽しんでいます。

●書道パフォーマンス甲子園に出場したことはありますか？
昨年応募しましたが、予選を通過することができませんでした。今年も応募し、結果を待っているところです。出場できればと思います。

●今までの書道パフォーマンスをしたことがありませんか？
書道パフォーマンスは昨年始めたばかりですが、すでに宇都宮市・オリオン通りの広場、日光市の輪王寺で披露したことがあります。

●部員の実力は？
部員の多くは幼少から書道を始め、今までのさまざまな賞を受賞しています。



(T・S)

書道パフォーマンス

矢板東高等学校 書道部

五月六日、巨大な紙の上で音楽に合わせて書道パフォーマンスを披露した矢板東高等学校書道部を紹介します。



●今回、澤観音寺で書道パフォーマンスをするようになった理由は？
駅からハイキングに合わせ、イベントを企画していたソフィアの高瀬さんから出演依頼があり、矢板市の将来や躍進する姿等の考えが私たちと同じだと感じたため、参加させていただきました。



●記者のコメント
初めて目の前で見た書道パフォーマンスでしたが、音楽にのせて複数の人が一枚の紙に書く姿は、芸術的で感動しました。この生徒さんの中から有名な書道家になる人がいると嬉しいです。

●記者のコメント
初めて目の前で見た書道パフォーマンスでしたが、音楽にのせて複数の人が一枚の紙に書く姿は、芸術的で感動しました。この生徒さんの中から有名な書道家になる人がいると嬉しいです。

(K・H)